

Eugène-Henry **Meylan-Ruegger**, à Ballaigues;
Eliane **Lack-Vuffray**, à Mont-la-Ville;
Renée **Vuffray** et famille, à Chigny;
Jacqueline **Décosterd**, à Morges et famille;
ainsi que les nièces, neveux, familles parentes et amies
font part du décès de

Elise MEYLAN

enlevée à leur tendre affection le samedi 31 juillet 2010, dans sa 98e année.
Le culte d'adieu aura lieu au temple de Morges, le jeudi 5 août, à 14 heures.
Les honneurs seront rendus à 14 h 30.

L'ensevelissement suivra au cimetière, dans l'intimité.

Elise repose en la chapelle de Beausobre, avenue de Vertou 8, 1110 Morges.
Un chaleureux merci à **toutes ses chères amies** qui sont venues régulièrement lui rendre visite, au personnel de Pro Senectute, du CMS de Morges et de l'EMS Nelly de Beausobre, pour leurs bons soins et leur accompagnement.

En lieu et place des fleurs, vous pouvez penser à l'Eglise de l'Action Biblique de Renens, CCP 10-136331-9.

Adresse de la famille:

Eliane Lack, route du Mollendruz 8, 1148 **Mont-la-Ville**.

Nous savons, en effet, que si cette tente où nous habitons sur terre est détruite, nous avons dans le ciel un édifice qui est l'ouvrage de Dieu, une demeure éternelle qui n'a pas été faite de main d'homme.

II Cor. 5 : 1